



Mass General Brigham

MASS GENERAL RESEARCH INSTITUTE
DIVISION OF CLINICAL RESEARCH

El Programa de Investigación Comunitaria de MGH Chelsea y el Instituto de Profesiones de la Salud de MGH le invita a un panel interdisciplinario en ciencias de la salud en Español:



“NUESTRAS VOCES: UTILIZANDO EL ESPAÑOL EN ALIANZAS COMUNITARIAS Y CLINICAS”

MARTES, 8 DE OCTUBRE, 2024 | 12:00 - 1:00 PM

MGH Chelsea HealthCare Center, Eleanor Clark Conference Room (4to piso), 151 Everett Ave., Chelsea, MA

El evento se llevará a cabo en español con subtítulos en vivo en inglés disponibles en Zoom.



Enfermera Practicante
Panelista

Claudia Guillen, DNP, AGPCNP

Claudia Guillén se dedica al cuidado primario y atiende principalmente a pacientes de habla hispana en MGH Chelsea Health Center. Con una amplia experiencia clínica de 15 años, se enfoca en lograr cambios positivos a través de prácticas de estilos de vida saludables, educación al paciente y promoción del bienestar general. Dirige sesiones médicas grupales enfocadas en el manejo de síntomas y prevención de enfermedades, realizadas en español y en inglés.



Patóloga del Habla y Lenguaje
Panelista

Angela Ayre, MS, CCC-SLP

Angela Ayre es una patóloga del habla y lenguaje y especialista en alfabetización capacitada con más de 20 años de experiencia en una variedad de entornos, incluyendo programas comunitarios de alfabetización de adultos, clínicas hospitalarias para pacientes ambulatorios y práctica privada. Tiene experiencia en las conexiones entre el desarrollo del lenguaje hablado y escrito, el bilingüismo/multilingüismo y el diagnóstico y tratamiento de los trastornos del desarrollo del lenguaje, la dislexia y los trastornos de la expresión escrita. Angela es instructora en el Departamento de Ciencias y Trastornos de la Comunicación del MGH IHP.



Especialista Clínico Ortopédico
Panelista

Noam Segal, PT, DPT

Noam ha trabajado en el MGH Community Health Center en Chelsea, MA, desde el 2014 y ha sido instructor clínico desde 2015. Es un especialista clínico ortopédico certificado y tiene 15 años de experiencia como clínico. Le apasiona la educación clínica y está motivado para compartir sus estándares de atención médica con estudiantes, practicantes y nuevos terapeutas. Además de su práctica clínica, también es miembro del Comité de Investigación de la Comunidad de Chelsea y miembro adjunto de la facultad del programa DPT del MGH IHP.



Profesora Asociada de Enfermería
Panelista

Eleanor Pusey-Reid, DNP, RN, M.Ed.

La Dra. Eleonor Pusey-Reid es una distinguida profesora asociada de la Escuela de Enfermería de MGH IHP con una carrera que abarca más de tres décadas. Ha defendido activamente la justicia, la equidad, la diversidad y la inclusión en las esferas académicas y clínicas. Formó parte de la Junta de Registro de Enfermería de Massachusetts durante más de cuatro años, representando la educación previa a la licenciatura y actualmente es co-directora de la colaborativa de justicia, equidad, diversidad e inclusión de la Escuela de Enfermería en el MGH IHP.



Profesora Asistente de Patología del Habla y el Lenguaje
Moderadora

Mirza Lugo-Neris, PhD, CCC-SLP

Mirza Lugo-Neris es una patóloga del habla y lenguaje bilingüe en español-inglés licenciada en Puerto Rico y Texas. Tiene 17 años de experiencia trabajando en una variedad de entornos clínicos y educativos pediátricos, estableciendo alianzas clínicas con familias y enseñando y supervisando a estudiantes de pregrado y posgrado. Investiga prácticas de evaluación y tratamiento con niños bilingües en español e inglés que tienen trastornos del desarrollo del lenguaje. Actualmente es profesora asistente en el Instituto de Profesiones de la Salud del MGH.



Escanee aquí para confirmar su asistencia presencial **antes del jueves, 3 de octubre!**



Escanee aquí para registrarse y asistir vía Zoom!

Si tiene preguntas, envíenos un correo electrónico a communityresearch@partners.org